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300 m?
Réf. 6199
1190 000 €

Roquevaire
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Cette villa contemporaine de 300 m2 a été batie a flanc de colline sur un
terrain de 1350 m2 surplombant la vallé de I'huveaune avec une vue
panoramique sur les collines provencales. Son architecture homogene
épousant le sol veut se confondre dans la nature environnante en
harmonie avec le relief. Le traitement des facades en blanc couplé avec
les garde-corps en verre et les toitures aux tons clairs renforcent son
caractere contemporain. Les espaces divisés en deux habitations
indépendantes sont distribués depuis un premier plateau principal,

augmenté d'un second module en contre-bas. ...

This contemporary villa of 300 sgm was built on the hillside on a plot of 1350 sgm
overlooking the huveaune valley with a panoramic view of the provengal hills. Its
homogeneous architecture hugging the ground wants to blend into the surrounding

nature in harmony with the relief. The treatment of the facades in white coupled with -.\
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the glass railings and the light-toned roofs reinforce its contemporary character. The s
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spaces divided into two independent dwellings are distributed from a first main ' ’3—3

platform, augmented by a second module below. The living space occupies the
foreground with living ...
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